
シクラメン 〔内気、はにかみ、清純、きずな 
愛情、思いやり、緻密な判断常〕 

◆会務報告 

1． 「令和 6年新春賀詞交歓会」へのご参加方に 

ついて（ご案内） 

 日時：令和 6 年 1 月 4 日(木) 

受付 17：00～  祝宴 18：00～ 

   場所：ホテルさつき苑   会費：4,000 円 

2． 鹿屋市国際交流協会次期役員の就任について 

3． 風の便り Vol.9 No.4 

4． 訃報のお報せ（鹿児島城西 RC） 

 三木 靖名誉会員（2004-05 年度地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ） 

5． 鹿屋体育大学未来創成基金について（ご相談） 

6． 週報 ……… 串良・きもつき・南九州大崎 RC 

7． 12 月例会変更のお知らせ 

〔鹿屋 RC〕13 日(水)⇒10 日(日)献血活動協力 

      ニシムタ鹿屋店駐車場 

      例会 9：45～  献血 10 時～16 時 

     20 日(水)クリスマス家族会 

        18：30～ tinucalla Kanoya 

〔志布志 RC〕5 日(火)早朝例会 6：30～ 

        志布志市役所看板周辺清掃 

  12 日(火) 大黒本店 12：30～ 年次総会 

19 日(火) 志布志湾大黒リゾートホテル 

年忘れ家族会 19：00～ 

    26 日(火) 例会無し 

  〔志布志みなと RC〕 

20 日(水)志布志湾大黒リゾートホテル 

クリスマス家族会 19 時～21 時 

    27 日(水) 休会 

副会長 遠矢達一さん 

皆さん、こんにちは、本日は、

前回の卓話にてお話ししたよ

うに、この時間を委員会別の話

し合いに充てたいと思います。 

本日話し合った結果は、年明け

の全員クラブ協議会にて活用

してもらえたらありがたいです。進めてきた事業に

ついてと、これから実施する事業について情報共有

して下さい。委員長は把握していても、委員がわか

らないことや疑問に思ったことをどしどし聞いて

もらえたらよいのではないでしょうか？雑談にな

って、親睦を深めてもらってもよいです。 

時間がきたらお知らせいたしますので、ゆっくりと

お過ごしくだい。 

内田職業奉仕副委員長・東郷社会奉仕副委員長・

假屋国際奉仕委員長・山﨑一浩青少年奉仕委員長、

よろしくお願いいたします。 

 以上、会長の時間でした。 

 

                

      假屋 博行 さん 

本日の卓話は、去る１１月１

２日から１５日までの期間、台

湾の龍潭で実施された式典に前

田会長をはじめ総勢 14 名（会

員：10 名、家族：4 名）が参加し国際交流を行って

きましたので、現地での写真などにもとづき卓話を
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2023年 11月 27日     
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〔年末家族会〕  2023 年 12 月 18 日（月）18：30 ～ 〝みんなで楽しみましょう〟 

〔年明け初回例会〕 2024 年 1 月 15 日（月）18：30～  全員クラブ協議会＆新年会 

 



したいと思います。 

 まずアバウトではありますが４日間の旅程をグ

ーグルで簡単にご説明します。 

この地図でもお分かりになると思いますが、台湾の

すぐ東側には沖縄の与那国島があり、また東側には

台湾海峡をはさんで同じような距離に中国があり

ます。特に台湾政府は中国に近い西側については軍

備を増強したりしているとのことでした。中国が台

湾に進行する事態となると、日本が巻き込まれる可

能性が非常に高いことがうかがい知ることができ

ます。戦争が勃発しないことをお祈りします。 

 さて本題に入りますが通訳の方の話では台湾は

日本の九州と同じぐらいの広さがあり、人口は約

2,300万人おり人口密度は世界第 2位となっている

そうです。また円高の影響で日本円 1 万円を香港ド

ルに換算すると 2,123 ドルぐらいです。 

 初日は台北国際航空にはランド会長夫妻率いる

龍潭の方々がおよそ 20 名による盛大な歓迎を受け

ました。（乗車したバスはなんとベンツ製でした。

私は、初乗りです。） 

初日は台北市内のホテルに宿泊しましたが、夕飯

は王谷先生のおばさんが手配していただいた皮だ

けではなく身も食べれるおいしい北京ダックのお 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

店でお食事をしました。 

この日はそれでは終わらない台湾で一番長い夜

を過ごすこととなりました。それは、王さんたちが

御膳立てしていただいた「2 次会の食事」「3 次会の

カラオケ」に出向き、何時にホテルに帰宅したか分

からないくらい食べて飲んで歌って踊り、時間も忘

れるぐらい楽しいひと時を過ごすことができまし

た。（行きも帰りもタクシーの手配及び料金支払い

を王さんにしてもらっています。謝謝） 

2 日目は、北投地区の温泉に入れるホテルに宿泊 

しました。この日は明日の本番に備え晩飯の後は初

日みたいに飲みに出ることもなく、大人しく早めに

就寝しました。（私だけではなく多分皆さんも同様

だと思います。） 

3 日目は、龍潭地区のホテルに宿泊しました。 

午前中はアンデイさんが経営するビール工場での

見学と試飲をしました。アンデイさんはドイツンで

醸造の資格や自社の工場内にドイツから取り寄せ

た醸造機で 20 種類のビールなどを製造し、主に海

外に 7 割ぐらい輸出しているとのことでした。 

昼食は、龍潭クラブ招待ウエルカムパーティラン

チをエラウさんの経営する料理店兼水耕栽培工場

で見学及び食事をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ここで龍潭クラブの皆さんは、前田会長夫妻が結

婚 35 周年に対するサプライズを用意されており、

感激に涙する前田会長夫妻の喜ばしい姿を見るこ

とができました。夜は本番の地区大会に出席した

我々は「乾杯の儀式」に臨むにあたり緊張の面持ち

で式典会場の席につきました。 

前田会長は、7 地区の会長と一緒に一番前の席に

鎮座され自分のあいさつの番がくるのを首を長く

して待っているようでした。いざ会長挨拶が始まる

と会長は通訳の方から特訓された現地の言葉で冒

頭の挨拶を行い拍手喝さいを受けられていました。

（さすが我ら西ロータリークラブの会長です。） 

式典終了後は、舞踊などが披露されるなどして乾

杯が始まりました。今回は、残念ながら我々は出し

物を御披露することができなかったのですが、参加

者みんなで壇上で「上を向いて歩こう」「昴」を歌

うことができ少しですが安堵しています。（この後

も宿泊先のホテルで 2 次会があり乾杯の応酬の影

響か記憶が曖昧でした。） 

龍潭の方々との交流に関し温かみのある交流に

尽力されているのが感じられ、思い出に残る国際交

流ができたのではないかと思っています。4 年後ぐ

らいに龍潭の方が鹿屋に訪問した際は、皆さんと一

緒になって心のこもったおもてなしになるように

協力をお願いします。 

最後になりますが、今回の龍潭訪問に際し、感じ

たことは若手の方がスマートフォン内の通訳アプ

リを駆使して現地の方とスムーズにコミュニケー

ションを図っていただいたことで大変有意義な交

流ができたのではないかと思っています。 

また、龍潭との多岐にわたる調整をしていただいた

王谷さん、御一緒に参加いただいた会員や奥様、い

けなかった会員など沢山の方々のご協力のもと無

事に帰国できましたことに感謝して私の卓話を終

わります。ご清聴ありがとうございました。 

 

RI 日本事務局 財団室 NEWS 2023 年 11 月号より 

【ロータリー財団がチャリティナビゲーターから 

15 年連続で最高評価を受ける】 

ロータリー財団は、15 年連続で米国の慈善団体の 

格付けを行っている独立団体「チャリティナビゲー

ター 」より、最高の四つ星評価を獲得しました。 

財団は、慈善部門におけるベストプラクティスを

遵守し、財務的に効率のよい方法で使命を遂行し、

財務の健全性および説明責任と透明性へのコミット

メントを示したことが評価されました。  

 

 

◆スマイル報告             〈 3 件 〉 

〇母の葬儀の際は遠方からたいへんお世話になりま 

した。心よりお礼申し上げます。…………… 鶴丸 

〇龍潭おつかれ様でした。楽しい思い出にスマイルし

ます。…………………………………………… 内田 

〇龍潭ロータリー訪問では龍潭の皆様方から大歓迎

を受け、記念に残る式典と前田会長の立派なご挨拶

の後、祝賀会での乾杯の嵐で龍潭との固い交流が出

来ました。又、假屋国際奉仕委員長のきめ細やかな

案内、梅ちゃんの場を沸かせる絶妙な芸、そして王

谷さんの太っ腹に感謝いたします。……… 久木田 

〇本日の米山 BOX スマイルは 1,943 円です。 

  累計(一般) 237,000 円 

（財団） 52,439 円   （米山） 41,694 円 

＊＊＊＊＊ ありがとうございました ＊＊＊＊＊ 

 

RI 日本事務局 財団室 NEWS 2023 年 11 月号より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔～10 月 24 日は「世界ポリオデー」～ ポリオのな

い世界を、ペットボトルキャップのリサイクルで 

目指す「RECYCLE TO END POLIO」からポリオワ

クチンを提供へ〕 

「認定 NPO 法人 世界の子どもにワクチンを 日本委 

員会」（以下、JCV）の主催で「ポリオ根絶」を目指す

参加型プロジェクト「RECYCLE TO END POLIO」

の報告会が開催され、本プロジェクトのアンバサダー

である EXILE の TETSUYA さんとともに、プロジェ

クトの成果と協力への感謝が伝えられました。 

 成果として 239,350 個のペットボトルキャップが

集まり、これは 5,239 人分のポリオワクチンを世界中

の子どもたちへ提供することを可能とします。 

 JCV では 1994 年から開発途上国にワクチンを贈

る活動を展開しており、その一環として、ペットボト

ルのキャップを回収してリサイクルし、その売却益の

一部を世界の子どものワクチンのために寄付する取

り組みがあります。 

「RECYCLE TO END POLIO」はペットボトルキャ

ップを捨てるという日常的な行為を、回収してリサイ

クルするというアクションに変えることによって、世

界の子どもたちへのポリオワクチン提供に貢献でき

るプロジェクトです。 

週報担当： 志村 

https://www.charitynavigator.org/index.cfm?bay=search.summary&orgid=4553
https://www.charitynavigator.org/index.cfm?bay=search.summary&orgid=4553

